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令和５年度（２０２３年度）第１回東海市通学路安全推進会会議録 

 

１ 開催日時    令和５年（２０２３年）８月２４日（木） 

開会  午後１時３０分 

閉会  午後２時３０分 

２ 開催場所    市役所６０３会議室 

３ 出席委員（敬称略） 

  東海警察署交通課長          平 岡  友 幸 

  知多建設事務所道路整備課主任     石 原  知 哉 

  知多建設事務所維持管理課課長補佐   浜 田  哲 司 

東海市校長会代表           林   保 男 

  緑陽小学校教諭            奥 村  一 仁 

  名和小学校教諭            疇 地  由 隆 

  渡内小学校教諭            黒 島   優 

  平洲小学校校務主任          加 藤  真 治 

  明倫小学校講師            大 島  里 菜 

  富木島小学校校務主任         土 平  季 絵 

  船島小学校教頭            荒 木  達 彦 

  大田小学校教頭            滝 塚   靖 

  横須賀小学校教諭           久 野  涼 汰 

  加木屋小学校教諭           堀江  美結花 

  三ツ池小学校教諭           高 嶋  洋 伸 

  加木屋南小学校校務主任        坂 野  真 也 

 

                   以  上 １６名 

４ 事務局出席者  

交通防犯課主任            山 内  裕 太 

交通防犯課主事補           野村  健太郎 

土木課統括主任            岩 﨑  久 人 

土木課技師補             榊 原  奉 広 
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学校教育課長             桜 井  正 志 

学校教育課統括主任           永 田  紀 子 

学校教育課主事補           鈴 木  里 奈                   

 

５ 議  題  別紙次第のとおり 

６ 会  議  公開 

７ 傍 聴 人  ０人 

８ 会議内容 

 ⑴ あいさつ 

   学校教育課長よりあいさつを行った。 

 

  【主な内容】 

   いたましい事件が発生しないよう、危険箇所についての対策を協議していた 

だき、その結果、対策が難しい箇所については、見守りの増や通学路の変更等、 

他の手段で対策の検討を各学校においてお願いしたい。また、防犯対策の面も 

検討していただきたい。 

 

 ⑵ 会長の選出及び会長職務代理者の指名について 

   会長に東海市校長会代表の林氏を選出し、会長職務代理者に大田小学校の滝 

塚氏が指名され、あいさつを行った。 

 

  【主な内容】 

   ４月から改正道路交通法の施行により、自転車利用者のヘルメット着用が努

力義務となるなど、交通ルールは時代に合わせて変化している。子どもたちが安

全安心に通学できるよう、関係機関が知恵を出し合って通学路の安全推進に全

力で取り組んでいくようお願いしたい。 

 

⑶ 東海市交通安全プログラムについて 

   資料に沿って事務局より説明した。 
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⑷ 通学路危険箇所について 

   各小学校より危険箇所について説明した。 

   

 ⑸ その他 

   事務局より可搬式ハンプの設置について実証実験の結果報告を行った。 

 

事務局：次年度以降、他の通学路においても可搬式ハンプの設置を本会はしていきた 

い。しかしながら、車が通行する際に音が大きく、設置にあたっては地域の理 

解も必要である。 

     

事務局：加木屋小学校の危険・要注意箇所の７番が、可搬式ハンプの実証実験 

を行った箇所である。資料では、希望する対策案が「横断歩道の設置」となっ  

ているが、「通行する車の速度が早く、横断が危険である」ことから、地域の 

理解が得られ、設置が可能であれば「可搬式ハンプの常設」を希望されること 

を長坂教頭から聞いているため追加してもよいか。 

 

加木屋小学校：承知した。 

 

事務局：次回は１０月４日（水）午後３時３０分から市役所６０３会議室で開催しま 

すので御予定ください。また、通学路を変更する場合は、学校教育課に指定の 

様式で報告をお願いします。 

 

 


